



## 12月 うさぎぐみたより

今年のカレンダーも残すところあと一枚になりました。冬の訪れとともに12月がやってきました。寒い季節だからこそ、お日様の暖かさがよくわかります。子ども達も、「ここならあったかいよ!」と日向の場所に集まり友達と一緒に日向ぼっこや押し競(くら)まんじゅうをして過ごしています。また、今月は子ども達が楽しみにしているクリスマスがあります。子ども達の夢を膨らませながら季節の行事に関心をもち、活動に取り入れていけたらと思います。

感染症の流行や、体調を崩しやすい時期でもあるので、手洗い、うがいなどの予防などをより大切にし、天気の良い日はできるだけ外に出て、丈夫な身体づくりをしていきたいと思います。



**生活発表会、楽しみ!** 12月14日(金)に生活発表会があります。

うさぎ組はオペレッタ「三匹のヤギのバンバラバン」歌「さんぽ」楽器「ハイ・ホー」を予定しています。劇の題材は、これまで読み聞かせや絵本借りの時に一度は見たことのある「三匹のヤギのガラガラドン」です。今回、ヤギの名前は「バンバラバン」でおこないます。楽器は新しくトライアングルやウッドブロックなどを取り入れた4つの中から一人ひとり、やりたい楽器を選びました。子ども達がどんな楽器を選んだのか楽しみにして下さい。

一つ大きくなり、台詞や踊りなど覚えて自分たちで進めていくので大変な部分もありますが、頑張って取り組んでいるので、ぜひご家庭でもたくさん励ましの声掛けをしてあげて下さい。当日をお楽しみに!



### モミモミ マッサージ☆

先月はお店屋さんごっこがありました。うさぎ組では「リラクゼーション・いわ」としてマッサージ店をしました。お客さんとして大きい子たちや保育士が来ると緊張したのか黙々と足や手をモミモミ…。でも、「きもちいい〜」「ありがとう」と言ってもらえると「にこ^^」と笑顔を見せる子ども達でした。お客さんとなり、自分で作った財布からお金やカードを出すのも嬉しく、最後まで喜んで参加するうさぎ組さんでした☆

### ◎お願い◎

厚手の上着を着て登園する時期になりました。ハンガーを使用して上着を管理します。子ども達が自分でチャックやボタンができるよう、お家でも練習してみてください。